

Kreis Nienburg

Per App wissen, wann die Schule ausfällt

[30.11.2016] Bei Schnee und Eis oder nach heftigen Stürmen ist Eltern und Schülern nicht immer klar, ob die Schule stattfindet oder nicht. Im Kreis Nienburg können sie sich nun per App darüber informieren.

Um Eltern und Schüler bei extremen Wetterverhältnissen umgehend über Schulausfälle informieren zu können, setzt der Kreis Nienburg jetzt die Lösung NOLIS | Schulausfall ein. Wie Anbieter Nolis mitteilt, beinhaltet die Anwendung neben einer für Smartphones optimierten Website, die auch vom PC aus aufgerufen werden kann, eine native App mit Push-Nachrichten – jeder Nutzer könne so selbst entscheiden, wie er Nachrichten erhalten möchte. Die App steht für Apple-Geräte sowie für Geräte mit Android-Betriebssystem zur Verfügung. Um die Push-Nachrichten auf dem Smartphone zu erhalten, muss die App nicht geöffnet sein, sie läuft nur im Hintergrund. Voraussetzung ist lediglich eine Internet-Verbindung. Alternativ kann laut Nolis die Website www.schulausfall.landkreis-nienburg.de genutzt werden. Sie sei auch per QR-Code erreichbar, der in den Schulen ausgehängt werden könne. Wer sich ein Schnellstart-Icon auf den Bildschirm seines Smartphones lege, könne die Website mit nur einem Klick aufrufen. NOLIS | Schulausfall wird auch in den Kreisen Harburg und Stade eingesetzt. Ein großer Vorteil für an Landkreisgrenzen wohnende Familien: Falls die Kinder in unterschiedlichen Kreisen zur Schule gehen, können laut Hersteller beide über die App ausgewählt werden. Die Informationen für alle Schulen werden dann umgehend auf das Smartphone übertragen.

(bs)

Stichwörter: Panorama, NOLIS, Apps